さいたま市中央区コミュニティ協議会を対象とした 「区政に関するアンケート」に対する回答 (回答票)

・区政に関する広聴事業としてさいたま市中央区コミュニティ協議会から聴取したアンケート内容

実施日	広聴事業名	意見•要望内容
令和4年3月3日(木)~ 3月28日(月)	さいたま市中央区コミュニティ協議会を対象とした「区政に関するアンケート」	No.7 ・コロナでイベントができなくなっていますが、落ち着いたらいろいろなイベント活動があれば良いと思います。 ・伝統文化のある街、新しい活気ある街。この融合をどう図るか。(古くからの住民と新しい住民) イベントを中心とした人々の触れ合う機会の確保。 ・住民が自分の街に興味を持ってもらうことで、街の向上につながると考えます。 お祭り、フェスティバルなどどんどん企画してたくさんの住民の方のお出かけ、また、まちをきれいにしようなどの思いにつながっていくように思います。

・令和5年3月1日時点での回答を作成ください。

回 答 (貴課における現状や今後の取り組みについて)

コロナ禍で中止になっていたイベントも、感染対策を図りながら徐々に開催していく方向で進めています。今後、イベントの開催が決まり次第、市報区版やHP等にて周知を図ってまいります。区民のふれあいや交流を深めていただく良い機会を増やしていきたいと考えております。

新しい住民の方に魅力溢れる中央区を知ってもらえるようにバラのまち、芸術のまちとしての中央区をアピールできるイベントを開催していきます。また、古くからの住民との触れ合いの機会を増やせるように今後も努めてまいります。

令和6年3月には、大規模改修工事が終わり芸術劇場がリニューアルオープンすることから、与野本町駅前にてイベントを開催予定です。地域と連携したイベントによるまちづくりを行い、中央区民をはじめ区内外の方に訪れてもらえるようにと考えております。また、バラまつり前に与野公園内を清掃して来場者を気持ちよく出迎えられるように令和5年5月13日(土)8時より、さいたま市中央区コミュニティ協議会主催の与野公園清掃が行われます。コロナ禍において4年ぶりの実施となりますが、多くの区民におもてなしの心をもって参加してもらえるように周知してまいります。

担当課	中央区役所 区民生活部 コミュニティ課